
 
 

ATA DA REUNIÃO DO COMID 
 

Ata da reunião do COMID, realizada em 16 de maio de 
2024. Após assinatura e com quórum a presidente deu 
boas-vindas e apresentou a pauta da reunião anterior 
que foi lida e aprovada por unanimidade, porém com 
ressalvas para aprovação na proxima reunião. A 
presidente iniciou a reunião falando sobre a importância 
do curso de capacitação para os Conselheiros, que foi 
informado pela Secretaria de Estado Infância, 
Juventude e Envelhecimento Saudável que 
futuramente abrirá turma para o curso de capacitação 
on-line. Com a palavra a Senhora Cláudia, que falou 
sobre a palestra feita pelo Conselho Municipal da 
Pessoa Idosa, disse que  a palestra foi muito 
informativa e que aprendeu muito. A presidente do 
Conselho, falou sobre a falta da Secretaria de Saúde e 
de Cultura nas reuniões, da importância dessas 
Secretarias e das demandas que precisam ser 
direcionadas para as mesmas. 
A Senhora Presidente, ponderou a necessidade de 
alterações no Regimento Interno do Conselho. Na 
ocasião, foi mencionada a necessidade de regularidade 
nas documentações das ILPIs do município por saber 



da grande quantidade de Instituições que se encontram 
irregulares. O senhor Messias colocou em pauta a 
questão de elaborar um calendário fixo para as 
reuniões do COMID. Sem mais a Presidente, deu por 
encerrada a reunião. Eu Vilma Lucia Barros de Oliveira, 
secretária do Conselho lavrei a ATA e dei por encerrada 
a reunião. 


